



令和6年9月14、15日両日、保護者や卒業生、生徒たちが招待した方々をお招きして行われました。
 中学校の出し物は、全学年「ミニゲーム大会」でした。各学年お揃いのTシャツで頑張りました。(写真)

グの坂道からボールが落ちないようにゴールの穴に入れる競技。ダンボールの坂道をコントロールしようとすると失敗します。むしろ坂道の傾斜を利用してゴールへの一直線でボールを転がすのがコツです。



1年生は

- ①射的
吸盤のついた矢を飛ばしてのりをねらいます。ピストルが台に固定されているので、手を伸ばして撃つことはできません。考えましたね。矢が壁にくっつく様がとてもリアルでした。
- ②ボール転がし
ダンボールで作ったジグザ

- ④映え写真撮影スポット
ディズニーアニメで長い長い髪の少女が出てくるお城とランタン、それと十字架とギターをモチーフにした二つのスポットです。

著作権の都合で画像処理をしています



2年生は

- ①射的
割りばしで作られた輪ゴムピストルを使って、的を倒します。的には点数が書かれています。点数欄が「？」の的もあり、当てると「-100」が出てきて、マイナスになったり、逆に何倍にもなったりします。



- ②キッキング・スナイパー
制限時間以内で、青いボールを蹴って、ターゲットのカップの山を崩します。最初は平常心でうまく当たっても、制

限時間が迫ってくるとあせって、失敗することが多くなります。



- ③輪投げ
点数の書かれたペットボトルのボールが9本並んでいるボードに向けて紙製のわっかを投げます。高得点のボールがボードの下部に集まっているので、欲ばると失敗します。

3年生は



- ①キックボーリング
水の入ったペットボトルがピンで6本並んでいます。2.5m離れた所からサッカーボールを蹴って、倒れたピンの数だけ点数をもらえます。ピンの後ろには金属製の網が設け

られていて、ボールが当たると派手な音がして迫力満点でした。

- ②モグラたたき
ダンボール箱に開けた穴から、モグラに見立てた円筒を人力で出します。その円筒を目がけてピコピコハンマーを振り下ろすのです。モグラの穴の3倍ほどの穴から本当の人間の頭が出てきたときは、びっくりしました。とっても楽しい仕掛けでした。



- ③たたいてかぶってジャンケンポン

おなじみのジャンケン・ゲームです。ハンマーはピコピコハンマーで、ヘルメットの代わりに綿の入った袋が準備されていました。3回戦でたくさんたたけた方が勝ちです。ジャンケンで負けて、綿袋の代わりに、ハンマーを自分の頭に当てた人もいて、とっても盛り上がりました。

参加者の感想



1年生



○今回の明鏡祭では、守るべきことをしっかり守り、仕事も遊びも全力で楽しめた！仕事と遊びの切り替えはうまくできた！自分たちのクラスにお客さんが来てくれた時は嬉しかった！高校生のレベルが高くて、特にお化け屋敷が一番楽しかったです！さすが八王子実践中学校・高等学校の明鏡祭だなんて思いました。

○ボール転がしは初見でやるとゴールするのが難しかったから、練習をつけても良かったと思った。人が足りないときにシフト以外の人も手伝ってくれて、スムーズにできた。お化け屋敷に行ったらめっちゃ怖くて、楽しかった。



2年生



○全体的に盛り上がっていてとても楽しい雰囲気があった。店のバリエーションも豊富でいいと思った。自分たちのお店の経営も割とスムーズであったからいろんなお客さんに会えた。唯一の問題はお客さんの人数が多く、待ち時間が非常に長かったこと。

○すごく楽しくてあっという間でした。高校生ともたくさん交流ができてすごく良かったです。面白いことをしていた所もたくさんあって、「来年はこうしたいな」というのがたくさん思いつきました。お客様も小さい子とかも色々な人がたくさん来てくれて、楽しんでくれて、すごく嬉しかったです。来年もみんなに楽しんでもらえるようなものをクラスで作りたいなと思いました。

3年生



○今年の明鏡祭は、中学生としてのラストの明鏡祭でした。出展するにあたって、色々大変なことがあったけど、クラス全員で乗り越えることができよかった。より絆を深めることができたし、楽しんで明鏡祭を終えることができた。これから修学旅行とかもあるから、楽しんで学校行事に参加できるようにする。

○時間が少ない中できちんと間に合わせることができて良かったです。また、中夜祭もとても盛り上がって楽しかったし、全てのパフォーマンスのレベルが高くて見ていて楽しかったです。また、部活や委員会、クラスの仕事が多くて全然回ることができなかったので、もう少し回りたかったなとは思いました。

全国・関東大会 出場選手表彰

9月14日に、八王子富士森公園陸上競技場において、第73回八王子市中学校陸上競技大会が開かれ、その開会式に本校バレーボール部の選手たちが招かれました。今年度、全国・関東大会に出場した八王子市内の中学生の一人として、市内中学校の校長先生方から表彰状と記念メダルをいただきました。

